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Шум, гам, сдвигание парт, сразу и не 
скажешь, что находишься на интеллектуальной 
игре «Что? Где? Когда?». Но вот постепенно 
все утихают, хотя, нет, ещё не утихают. Всё, 
теперь точно  все затихли, и  заканчиваются 
последние приготовления. И вот, наконец, 
началось! Заиграла вступительная музыка, и 
ведущий, он же Олег Юрьевич, задает первый 
вопрос, тут же команды принялись рьяно 
обсуждать между собой варианты ответов. 
Всего в игре участвуют 7 команд:

1. 6 кг
2. Канапис
3. Пробел в знаниях
4. ГДЕЁЖ
5.ЗаМарата
6. ыЫ(ы)
7. Botan’s Clan

Контингент собрался самый разный: с 1-го 
по 5-й курс. Ребята вместе решали труднейшие 
вопросы. Сама игра состояла из трёх туров по 
12 вопросов, а ответы фиксировали Денисов 
Андрей и Макоед Катя. На ответ отводилась 
одна минута, по истечении которой участники 
сдавали бумажки с ответами. Но вернёмся к 
вопросам. Должен признаться, что они были не 
из легких и ваш покорный слуга смог ответить 
только на шесть из них, и то с помощью 
подошедшего внезапно председателя 
Студсовета Богданова Миши. Вопросы 
были очень разнообразные и требовали от 
участников не только энциклопедических, но 
и жизненных знаний. Но команды действовали 
слаженно. Нельзя было не заметить, что у 
авторов вопросов был какой-то нездоровый 
интерес к  Станиславу Лему, вопросов с 
его участием было больше всего. Особенно 
запомнился вопрос про средство, которое 
нельзя купить свободно уже 30 лет и которое 
раньше использовали от кашля… это героин 
(кстати, на этот вопрос я ответил). И подобных 
вопросов было много.

Но вот незаметно игра подошла к концу. 
«Жюри» считало количество ответов каждой 
команды и, путём несложных вычислений, был 
выявлен победитель, им оказалась команда 
«Пробелы в знаниях», хотя, судя по первому, 
месту никаких пробелов не было, ребята очень 
радовались. Второе место заняла команда 

«ГДЕЁЖ», а почетное третье место команда 
«ыЫ(ы)». Призами стали вкуснейшие тортики, 
книги, а победившая команда получила кубок 
ЧГК ФФ. В целом игра прошла успешно, 
участники, я думаю, остались довольны. А 
теперь послушаем их мнения. Вот что говорят 
члены команды «ГДЕЁЖ» - Фомин Макс и 
Долганов Слава: «Шикарно, интересно, 
грамотно составлены вопросы, хотя, наверное, 
было многовато  Лема. К сожалению, первый 
тур не очень удался, думали, не везёт, но со 
вторым собрались (улыбается). А вообще 
очень понравилось». Еще с нами поделился 
впечатлениями Павликов Паша из команды 
«Пробелы в знаниях». «Все было класс, наша 
команда собиралась в последний момент 
мы назвались “Пробел в знаниях”, да и не 
готовились особо, шли развлекаться, наверное, 

поэтому у нас за столом больше смеялись, чем 
пытались найти ответ. Некоторые вопросы мы 
просто угадали, так как не знали, бывало, 
что писать, и поэтому записывали, чуть ли не 
первый вариант, выдаваемый кем-то из членов 
команды, а некоторые вопросы были такие, 
что вся команда на них сходу отвечала. 

Подводя итоги, могу сказать: игра была 
веселая и увлекательная. Вот такими 
позитивными мыслями поделились с нами 
участники.  А мы будем ждать следующего 
раза и будем надеяться, что участников будет 
ещё больше.

Кирилл Грошенко

9 октября 2009 года на нашем факультете прошла игра «Что ? Где? Когда?» за кубок физического факультета.

ЧГК - ЧЕМ? ГДЕ? КОГО?
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Во главе команды — заместитель 
декана физического факультета, Олег 
Юрьевич Ешевский, ее бессменный 
участник. В октябре Физматрице ис-
полнилось 6 лет, что и мотивировало 
меня на написание статьи. 

- Олег Юрьевич, поведайте, а как 
всё начиналось?

- Образцова Оксана и Шурупова Лена 
- организаторы зарождавшегося Истфак-
оупена, предложили Пахомову Сергею, 
админу ПГУ (он с ними играл в коман-
де Alma Mater et Pater), организовать 
команду с техническим, так сказать, 
уклоном. Ну, он недолго думая, и со-
брал  - в ОИТе (отделе информационных 
технологий, теперь ИВЦ) рядом с ним 
сидели три бойца – студенты ФФ Коло-
вангин Сергей, Елисеев Владимир и Гунь-
кин Дмитрий плюс ещё один паренёк - 
Елсуков Виктор, а в соседнем кабинете 
– Александр Егорович Гильдебрант, на-
чальник всея ОИТа. Александр Егорович 
почесал, видимо, реп… в смысле – за-
тылок и предложил добавить ещё меня 
(мы же с ним однокурсники, вот решил 
по блату пропихнуть). «Пуркуа бы и не 
па?» - подумал я и пошёл на организа-
ционное собрание команды в 20 каби-
нет. Мы весело посидели, ответили на 3 
разминочных вопроса, которые Пахомов 
Сергей нашёл в ЧГК-шной базе в нете, а 
потом решили придумать название ко-
манды. Я, как заядлый читатель фанта-
стики, тогда незадолго до этого купил 
книгу одного из основателей киберпанка 
Брюса Стерлинга «Схизматрица» (или, в 
одном из переводов – «Шизматрица»). 
Ну и вот у меня в голове родилась бле-
стящая идея совместить в названии и то, 
что все мы тут физики, и то, что большая 
часть имеет отношение к компьютерам и 
виртуальному миру (напомню, что шёл 
октябрь 2003 года, 5 месяцев назад вы-
шел фильм, «Матрица: Перезагрузка» и 
все были в ожидании заключительного 

фильма «Матрица: Революция»). Так мы 
стали Физматрицей. К тому же в названии 
явно звучит буквосочетание «Физмат», 
ведь мы с Гильдебрантом заканчивали 
именно физмат, а не физфак. С чувством 
выполненного долга мы разошлись по 
домам и на следующий день пошли на 
Истфак-оупен. Самым первым пришёл 
Сергей Коловангин, зарегал нас и само-
лично захватил власть в команде, вписав 
себя капитаном.

Сама же игра, неожиданно даже для 
нас самих и организаторов, закончи-
лась нашим третьим местом. В целом мы 
были удовлетворены игровым днём и 
заразились этой самой ЧГКшной игрома-
нией, когда мозговые извилины чешутся 
и ищешь вопросик посложнее, чтоб его 
расколоть и получить эстетическое и ин-
теллектуальное удовольствие. После ЧГК 

была «Своя игра» по Гарри Поттеру, мы 
командным голосованием отрядили на 
неё (до объявления тематики) Алексан-
дра Егорыча, но он не выдержал конку-
ренции с юными фанатами госпожи Роу-
линг. 

Первые два сезона мы играли толь-
ко на Истфак-оупене. Причём не всегда 
удачно – бывали и взлёты, и падения. Уже 
с первых игр был заметен чуть больший, 
чем у других, пофигизм Физматрицы. Мы 
не очень «парились», если где-то уступа-
ли, не проводили тренировок и играли с 
листа, наверное, нарушая многие законы 
правильной игры в ЧГК. Главное, чего мы 
ждали от игр – хорошего настроения и 
творческого озарения. Что иногда случа-
лось. 

(продолжение на стр. 3)

Что наша жииииизнь? ИГРА!
Интеллектуальные игры издревле привлекают умы человечества. Спортивная ЧГК — одна из этих 

игр. В неё играет огромное количество людей во всём мире.  Так и на физическом факультете суще-
ствует команда, постоянно участвующая в этих состязаниях.  Имя ей — ФИЗМАТРИЦА.  

С П О Р Т

Прошлое:

В традиционной осенней 
эстафете наши девушки заняли 
12 место из 14 команд, юно-
шам повезло больше - 5 место 
из 8 участвующих.

Настоящее:
Межфак по волейболу среди 

девушек.

Будуще:
Согласно канонам, сразу же 

после девушек пройдёт межфак по 

волейболу у юношей (в сборную 
ФФ требуются опытные игроки!).

После судейской 17 ноября, 
определится расписание и со-
став групп в межфаке по футболу. 
Так же в ноябре, 21 числа, прой-
дёт первенство ПГУ по армрест-
лингу.

В декабре нас ждёт день (или 
дни) боулинга, роллердрома и 
катания на коньках.

Подробности ищите на объяв-
лениях у расписания!

 
Андрей Денисов.

Новости из мира мускулов
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(окончание, начало на стр. 2)
Состав команды понемногу видоиз-

менялся, Гильдебрант и Елсуков сыграли 
(вроде бы) два раза и покинули команду, 
пару раз (а может, и больше) сыграл за 
нас Семён Шестаков, опять-таки студент 
ФФ и сын Л.Н.Шестакова (преподавате-
ля ФФ и тогда – проректора ПГУ), Дима 
Гунькин тоже скоро охладел к играм, 
зато появилась первая девушка в коман-
де – Попова Таня (теперь носящая звуч-
ную фамилию Смак), студентка факуль-
тета соцработы. Иногда она приводила 
с собой свою подругу, студентку ФФиЖа 
Юрьеву Лену, которая сейчас работает 
на ТВ  «Поморье» и очень часто мы её 
видим на экране как репортёра.

С конца 2005 года Физматрица стала 
играть чаще – Хижный Виталий, извест-
ный организатор и игрок ЧГК Архангель-
ска, стал проводить игры на площад-
ках города – в «Модерне», «Руси», ещё 
где-то(хоть убейте – не помню всех этих 
злачных мест), и мы вышли на всерос-
сийский уровень – заиграли в турнирах 
ОВСЧ (Открытый Всероссийский Син-
хронный Чемпионат), ВДИ (Всемирное 
Движение Интеллекта) и других. В ко-
манду влились Соколов Алексей (быв-
ший выпускник истфака, один из органи-
заторов «Камеди-клаба в Архангельске»), 
Кабалина Надя (хорошая знакомая Алек-
сея и в будущем – выпускница СПбГУТ 
им. Бонч-Бруевича), и иногда они при-
водили Маталыгу Евгения, выпускника 
факультета управления и соратника Со-

колова Алексея по «Камеди» и Архан-
гельскому КВНу. Колоритная собиралась 
командочка, скажу я вам. Иногда к нам 
пристраивался Хижный Виталий, когда 
ему хотелось поиграть. Очень ярко играл 
Титов Кирилл, студент юрфака, которого 
к нам порекомендовали Шурупова Лена 
и Образцова Оксана. И однажды Кирилл 

привёл играть свою знакомую – очень 
скромную, интеллигентную и обаятель-
ную девушку, которую представил как 
Катю. 

Это была та самая Макоед Катя, без ко-
торой Физматрицу сейчас трудно пред-
ставить. И где-то в это же время (ну, мо-
жет, чуть позже) в команде появилась 
ещё одна красавица и умница – Анцифе-
рова Ира, студентка геофака, которую я 
учил физике (как и остальных биологов 
факультета) аж 2 года. Ирина приняла 
боевое крещение в команде сразу на се-
веродвинском марафоне 2007 года (для 
тех, кто не в курсе – сразу после Нового 
года в Северодвинске собиралась толпа 
знатоков и играла в ЧГК целые сутки на-
пролёт – 600 вопросов). Где-то в это же 
время появилась аббревиатура ФМ, по-
тому что нам стало лень писать на ли-
сточке с ответами полное название ко-
манды.

Сразу после марафона перед ФМ остро 
встал кадровый вопрос – Коловангину 
Сергею и Елисееву Володе стало совсем 
некогда ходить на игры, они заканчивали 
ПГУ и занимались дипломами и учёбой. 
Соколов и Маталыга тоже ушли с голо-
вой в свой шоу-бизнес. И тут в команде, 
понемногу съёживающейся, появляется 
свежая кровь – студенты ФФ Денисов 
Андрей (он же Дандер), Колыгин Миха-
ил и Жданов Константин. Эти парни за-
рекомендовали себя на Истфак-оупене 
своей командой - Боян (дебют команды). 
И я решил позвать их на «Фестиваль в 

квадрате» в Северодаинске. Как мне в 
голову пришла эта светлая мысль – не 
знаю, она из той же серии, что и оза-
рение Ньютона после падения яблока и 
приснившаяся Менделееву одноимен-
ная таблица элементов. Это был конец 
зимы 2007 года. Сначала я называл это 
«молодёжным составом» Физматрицы, 

но постепенно (и достаточно быстро) он 
стал основным и единственным. И вот 
с того времени Физматрица отличается 
завидным постоянством состава. Игры в 
это время стали проводиться на Сульфа-
те, под руководством Аксёнова Андрея в 
клубе «Аномалия», потому почти каждое 
воскресенье мы тянулись с разных райо-
нов города в ДК «Северный», тогда же 
стали по-настоящему членами ЧГШного 
братства – после совместных празднова-
ний Аномального Нового Года (в ночь с 
30 июня на 1 июля 2007 года) на извест-
ной походникам Поляне и после других 
праздников в нашей тусовке. Потихоньку 
и помаленьку мы снова стали карабкать-
ся к вершинам ЧГК в Архангельске.

Вот в таком вот аксепте, как говаривал 
Модест Матвеевич Камноедов в повести 
«Понедельник начинается в субботу».

- С чего лучше начать потенциаль-
ным командам? Куда податься? Сове-
ты?

- Самое главное — желание, остальное 
приложится.

Во втором корпусе ПГУ проводятся 
один раз в неделю тренировки: приходя-
щие делятся по командам и отыгрывают 
какой-нибудь пакет вопросов, или Свою 
игру.

А можно пойти сразу на ИстФак-OPEN 
medium, например, как это сделали мы. 
Кстати, 6 декабря пройдёт следующий 
турнир. Также, мы планируем провести 
новогодний кубок на физическом фа-
культете, только для наших студентов и 
сотрудников. 

Вообще, практически каждое воскре-
сенье проходит игра, в форматах какого-
либо турнира. Можно прийти посмо-
треть. Вход бесплатный :). Все свои во-
просы относительно игр в Архангельске 
можно задать в группе «Что? Где? Когда? 
Архангельск», адрес:  http://vkontakte.ru/
club371786

Вот наш разговор и подошёл к концу. 
Хоть я и являюсь участником команды, 
но для меня были в новинку некоторые 
факты становления команды. Спасибо 
Олегу Юрьевичу за поведанный рассказ! 
Спасибо за советы! А Физматрице наши 
поздравления, новых побед, приключений 
и конечно же, мирного неба над головой! 

Вопрос от Физматрицы.
«В фильме «Матрица» братьев 

Вачовски есть эпизод, когда изменник 
Сайфер встречается в ресторане с 
агентом Смитом. Сайфер говорит, что 
он хочет «всё забыть» и быть «важным 
человеком, актёром, может быть», и во 
время этой встречи зрителям становится 
известна его настоящая фамилия. 
Назовите эту фамилию».

Первому ответившему — сладкий приз! 
С ответом подходить к О.Ю. Ешевскому.

Андрей Денисов

Что наша жииииизнь? ИГРА!
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Попов Василий Николае-
вич родился 8 декабря 1961 
года в городе Архангельске. 
В 1979 году окончил школу 
№17 города Архангель-
ска и параллельно заочную 
физико-техническую школу 
при Московском физико-
техническом институте. За 
время учебы в школе неод-
нократно становился побе-
дителем районных и город-
ских олимпиад по физике, 
математике, химии. В 1978 
году участвовал в зональной 
олимпиаде по физике среди 
учащихся девятых классов, 
проводимой в городе Ярос-
лавле. В разное время за-

нимался в шахматно-шашечной школе, секциях по пулевой 
стрельбе, тяжелой атлетике, дзюдо, городском автомотоклу-
бе, авиамодельном кружке, КСП «Вертикаль». 

     В сентябре 1992 года зачислен стажером-преподавателем, 
а с 1993 года в очную целевую аспирантуру на кафедру тео-
ретической физики Московского областного педагогического 
института имени Н.К. Крупской. 23 мая 1996 года защитил 
кандидатскую диссертацию «Вывод граничных условий вто-
рого порядка для макропараметров путем строгого решения 
модельных кинетических управлений» по специальности: 
01.04.14 – «Теплофизика и молекулярная физика». 

После защиты кандидатской диссертации с августа 1996 года ра-
ботал на кафедре теоретической физики Поморского университета 
имени М.В. Ломоносова. Опубликовал более 60 печатных работ, 
из которых одна монография, одно учебно-методическое пособие 
с грифом Министерства образования РФ, три учебно-методических 
пособия с грифом УМО, 26 статей опубликованы в ведущих специ-
ализированных рецензируемых журналах и их англоязычных верси-
ях. Область научных интересов - аналитические решения модельных 
кинетических уравнений. 

 В сентябре 1999 года назначен исполняющим обязанности, а в де-
кабре 2001 года избран деканом физического факультета ПГУ. 

     В различное время читал курсы по методам математической фи-
зики, электродинамике, электродинамике сплошных сред, квантовой 
механике, математическому анализу, дифференциальным уравнени-
ям, вариационному исчислению, спецкурсы по кинетике разреженно-
го газа. 

     Кроме того, постоянно проводил участие в работе приёмной 
комиссии, руководил курсовыми и дипломными работами. 

      Основные увлечения – лыжи и классическая гитара. Любимые 
писатели – Станислав Лем, братья Стругацкие, Клиффорд Саймак, 
Иван Ефремов. Из кинофильмов предпочитает смотреть советские 
фильмы семидесятых – восьмидесятых годов. 

     Василий Николаевич женат, имеет двоих сыновей 1997 и 2000 
годов рождения. 

     В настоящее время преподаёт в АГТУ.
За время деканства Попова В.Н. много хорошего произошло на фа-

культете. Среди всего можно выделить: первый выпуск специальностов-
физиков (2001 г.), открыта новая специальность - ИСиТ (2004 г.).

Мартынов Георгий Вале-
рьевич родился в Архан-
гельске 15 декабря 1976 
года. После окончания 
в 1994 году Архангель-
ской городской гимназии 
№3 поступил на физико-
математический факультет 
ПМПУ им. М.В.Ломоносова 
и в 1999 году окончил фи-
зический факультет ПГУ им. 
М.В.Ломоносова по специ-
альности «Учитель физики, 
информатики и ВТ». В 2002 
году поступил в аспирантуру 
по специальности 13.00.03 
«Теория и методика обуче-
ния информатике». Защита 
кандидатской диссертации 
на тему «Методика обучения использованию компонентов 
технологий СУБД студентов специальности 032200 - Физика» 
состоялась в 2005 году. Научные интересы: технологии СУБД, 
программирование, методика обучения информатике.

С декабря 1999 года работает на кафедре информатики 
физического факультета ПГУ на должности ассистента, с 2005 
года – старшего преподавателя, а с 2007 года – доцента.

Георгий Валерьевич преподаёт большое количество дисци-
плин, руководит курсовыми и дипломными работами, производствен-
ной практикой студентов, а также традиционно представляет наш фа-
культет на «Дне открытых дверей» ПГУ и выставке ко дню науки.

В свободное время Георгий Валерьевич слушает хард-рок (чаще 
всего «Алису»), смотрит комедии, фантастику, приключения. Среди 
русских фильмов, по его мнению, лучший - «Обыкновенное чудо» 
М.Захарова, среди иностранных – фильмы Люка Бессона. Читает 
книги, любимая - «Хроники Амбера» Роджера Желязны. Отдыхает 
во время ролевых игр. Вплотную и всерьёз занимается историческими 
фехтованием и реконструкцией.

Георгий Валерьевич женат, у него есть дочь.

- Георгий Валерьевич, каковы ваши планы на дальнейшее развитие 
ФФ, на что хотелось бы сделать упор? Что изменить? 

- По всем трём направлениям: научной, учебной и внеучебной пла-
нируется большая работа: 

- выделение дополнительных средств на внеучебные мероприятия 
факультета.

- улучшение материально-технической базы, ремонт аудиторий.
- проведение предметных олимпиад и научных конференций.
- увеличение взаимодействия преподавателей и студентов за 

счёт привлечения последних к тематикам научных исследований по 
действующим на факультете направлениям.

Так же, хотелось бы открыть две новые специальности: техни-
ческая физика (физика прикладной области) и специальность до-
полнительную к высшему образованию — разработчик предметно-
ориентированных компьютерных технологий (её можно будет полу-
чить только физикам). Тем самым  увеличится и число студентов.

У физического факультета огромный потенциал, и я верю, что мы 
будем развиваться ещё более быстрыми темпами.

ФФ. Преемственность поколений.
Ни для кого не секрет, что c 1го октября у нашего факультета появился новый декан. На эту долж-

ность ректором назначен Георгий Валерьевич Мартынов, доцент кафедры информатики, вы-
числительной техники и методики преподавания информатики. Но для первокурсников неизве-
стен наш бывший декан, Попов Василий Николаевич, мы постараемся восполнить этот пробел.

Также введена новая должность - заместитель декана по внеучебной работе, им назначен Тягунин Анато-
лий Вячеславович, сотрудник кафедры общей физики.

Желаем новому составу деканата научных, учебных и внеучебных успехов!
Биографии взяты с разрешения О.Ю. Ешевского с сайта ФФ — http://physics.pomorsu.ru/

Андрей Денисов
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Wellcome to Hell

Хэллоуин – древний кельтский праздник, 
распространившийся в начале 1-го 
тысячелетия по всей территории современной 
Великобритании и северной части Франции. В 
наши дни он получил распространение по ряду 
стран Тихого океана и Юго-Восточной Азии.

Символом Хэллоуина считается тыква с 
вырезанной на ней устрашающей рожицей. 
Однако истинное название данного атрибута 
– «Светильник Джека». Согласно легенде 
давным-давно жил-был старый ирландский 
фермер по имени Джек. Он очень любил 
азартные игры. Да так любил, что дважды 
обыграл самого Дьявола. Прошло некоторое 
время, старый Джек умер, но его душа не 
попала в рай, из-за его порочной жизни. И в 
ад его не пустили, так как Дьявол поклялся не 
пускать его туда. И с тех пор Джек обреченно 
странствует по этому миру с тыквенной головой 
и тлеющим угольком внутри её. 

Основные цвета Хэллоуина – оранжевый 
и черный. Костюмы, в которые одеваются 
празднующие, основаны на персонажах 
кинематографа и страшных рассказов.

Вот уже несколько лет этот праздник 
отмечается в России. В этом году дух Хеллоуина 
посетил и нас. Каждый, кто находился 
на факультете, мог ощутить атмосферу 
таинственности и загадочности. Помещения 
были оформлены в характерном для праздника 
стиле. Элементами декора являлись тыквы 
с  вырезанными на них лицами, ужасающего 
вида летучие мыши и пугающие пауки.

 Специально для особо смелых любителей 
острых ощущений была организована 
Комната Страха. Каждый, кто туда заходил, 
проходил через ужасающие испытания. Среди 
обитателей Комнаты были замечены такие 
персонажи, как Фредди Крюгер, Зловещий 
Дантист, Мумия, Черт и многие другие. 

Также желающие могли изобразить свои 
страхи и фобии на плакате, висевшем 
напротив 38 аудитории. Особо выделились на 
общем фоне Windows Vista Server, мультяшный 
персонаж  Губка Боб и, к нашему удивлению, 
Георгий Валерьевич Мартынов…

 В заключении хотелось бы сказать, что с 
каждым годом в России Хэллоуин становится 
популярнее и празднуется всё большим 
количеством людей . Надеемся, празднование 
Дня Всех Святых станет доброй традицией 
нашего факультета.

Владислав Белов

Вот уже много столетий 31 октя-
бря в мире празднуется канун  
Дня всех святых, более извест-
ный нам под названием Хэллоуин. 

Друзья, прямо перед сдачей газеты в печать 
у нас на факультете завершилась фотоохота 
на тему “Какие разные эти времена года”. 
Подробностей ждите в следующем выпуске, 
а пока что  спешим показать некоторые из 
фотографий,  которые получили наибольшее 
количество баллов от членов  жюри. Работы 
команд можно будет увидеть в самое 
ближайшее время на 1 этаже главного 
корпуса. Голосуйте за понравившуюся 
работу, и та, что наберёт больше всего 
голосов, станет победителем в номинации  

“Зрительская симпатия”.   
Ниже представлены работы от команд 

“Fotolovers”, “Мы”, “Invisible” и “Раненые 
в голову”. Помимо заданий про времена 
года, одно было посвящено размышлениям 
о “Свободе”. Подводя итог, хочется сказать 
- читайте задания, смотрите фотографии, 
чтобы оценить творческий полёт мысли 
участников, и может быть, в  вас проснётся 
Фотограф! 

Максим Фомин

Срочно в номер!!!

Весна - единственная революция на этом 
свете…

Сколько солнца! Сколько света!
Сколько зелени кругом!
Что же это? Это ЛЕТО
Наконец спешит к нам в дом.

"Осень - время перемен. Как 
желтые листья к нам возвращаются 
старые, давно забытые друзья. Воз-
вращаются только на миг...."

Ненавижу снег. Красоту цве-
тов, уродство людей, он прячет 
всё.

Свобода напоминает светофор, 
у которого горят три огня сразу.
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- Ваше мнение и выводы о прошедшей 
Конференции?

- Это была отчетно-выборная Конфе-
ренция. Последняя проводилась в 2006 
году. Поэтому, понятно, что и ответ-
ственность и накал страстей были на 
достаточно высоком уровне.

По содержательной части могу ска-
зать, что все прошло достаточно орга-

низованно, четко, слажено, без каких-то 
эксцессов и скандалов. Очень был рад, 
что выступающие не переходили на 
личности и не позволяли себе грубые 
и оскорбительные высказывания в адрес 
присутствующих. И, несмотря на витаю-
щее в воздухе напряжение, Конферен-
ция прошла по четко запланированному 
сценарию, без отклонений от повестки 
дня и строго в отведенное на Конферен-
цию время - 2,5 часа.

С точки зрения принимавшихся до-
кументов, хочу отметить пассивность 
делегатов Конференции. На мой взгляд, 
в предложенных проектах документов 
было что исправлять и дополнять. Я, 
разумеется, далек от мысли, которую 
высказывали многие делегаты о том, что 
все «подготовлено настолько грамот-
но и понятно, что и добавить нечего». 
Очень жаль, что практически никто не 
принял участи ни в разработке, ни в об-
суждении этих документов.

- Был ли на Ваш взгляд какие-нибудь 
недочеты в проведении Конференции.

- В своей профсоюзной жизни я орга-
низовал и провел уже девять Конферен-
ций. Эта была десятая. Каждая Конфе-
ренция отличалась своей особенностью. 
Конференция, которая прошла 15 октя-
бря тоже не исключение.

Во-первых, хочу отметить отсутствие 
активности со стороны делегатов Кон-

ференции. Надо признать, что по-
давляющая часть делегатов впервые 
присутствовали на данном мероприятии 
и естественно студенты не имели под-
линного представления о сути проис-
ходящего. Многие формы проведения 
Конференции были для большинства не 
привычными.

Во-вторых, практически не было кри-
тики работы в адрес Комитета ПОС. Я, 
конечно, понимаю, что это не самое 
приятное в проведении Конференции, 
однако считаю необходимым.

В-третьих, выборы на все руководя-
щие должности проводились без всякой 
альтернативы. Такой подход к выборам 
сужает рамки предлагаемых концеп-
ций развития Профсоюза, необходимых 
мер и направлений деятельности, пред-
лагаемых Конференции. Причем стра-
дает здесь в первую очередь тот, кого 
избирают единогласно на безальтерна-
тивной основе.

В целом же хочу отметить, что орга-
низация Конференции прошла на до-
статочно высоком уровне, все вопро-
сы повестки дня были проработаны и 
подготовлены. Так что моя оценка – 4.

Председатель Профсоюза был избран 
сроком на пять лет. Мы желаем ему успе-
хов в работе и во всех начинаниях.

Сергей Силимянкин

15 октября в актовом зале седьмого учебного корпуса прошла очередная отчётно-
выборная Конференция Профсоюза студентов и аспирантов ПГУ. По итогам этой Конфе-
ренции председателем профсоюза был избран Михеевский Денис Владимирович. Что-
бы понять, что же происходило на этой Конференции, мы задали ему несколько вопросов.

Твердая четверка...
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С раскрытым ртом слушает 
свою жену Иван Петрович, 
чтобы давление на барабанные 
перепонки снаружи и изнутри 
было одинаковым.....

***

На подготовительных курсах 
преподаватель: 

- Решим задачу. На нитке ви-
сит брусок. Пуля пробивает его 
насквозь и летит дальше, потеряв 
половину скорости. Найдите угол, 
на который отклонился брусок.  
Девочка с первой парты: 

- А у вас есть задачи про бело-
чек и орешки?! 

Препод: 

- Конечно! На нитке висит бе-
лочка...

***

Мысли студентов около рас-
писания: 
I курс: «Сколько предметов! Мно-
го буду знать!» 

II курс: «Сколько предметов! Буду 
сильно уставать.»
III курс: «Сколько предметов! Ка-
кой бы прогулять?» 
IV курс: «Сколько предметов! На 
какой бы сходить?» 
V курс: видит, что расписания 
нет, и спрашивает: «А что, сессия 
уже была?»


